

Ascienden a la cantidad de 74.771.732 euros

Los presupuestos de 2007 serán los más cuantiosos en la historia de la ciudad

El concejal de Hacienda, Miguel Ángel Rodríguez, presentó el proyecto de Presupuestos municipales para 2007, unos presupuestos, según el edil "con vocación de futuro, los más inverso-

res de la historia del Ayuntamiento, y que asignan muy bien los recursos públicos a los gastos e inversiones para que puedan ser asumidos por cualquier gobierno municipal".

La cuantía asciende a 74.771.732 euros, un 19% más que el pasado ejercicio, lo que ha llevado al concejal de Hacienda a afirmar que "es un presupuesto muy importante para una ciudad muy importante; la capital de la provincia".

FUENTES INVERSIONES EN INFRAESTRUCTURAS CULTURALES Y DEPORTIVAS

El presupuesto municipal para 2007, equilibrado en gastos e ingresos, presenta ante todo, una gran partida en inversiones. Concretamente 14.324.000 euros, el doble que el año anterior, que se financian vía préstamos, y vía convenios, especialmente con la Junta de Comunidades, punto éste, que Rodríguez quiso destacar, porque en esta ocasión "el Gobierno Regional ha hecho un esfuerzo mayor, sobre todo en materia de deportes y juventud", destacando la aportación del 75% de la Junta para la construcción del Centro de la Juventud.

Otra fuente de financiación importante vendrá por la enajenación de parcelas propiedad del Ayuntamiento, algo más de 7 millones de euros, parcelas que al no ser de patrimonio público pueden venderse siempre y cuando lo recaudado se destine a inversiones fundamentalmente culturales. En este sentido, una parte importante de esa venta de parcelas, se destinará a la construcción del nuevo Teatro-Auditorio, una de las mayores inversiones del equipo de Gobierno que con un montante total de 24 millones de euros, tiene consignado en el presupuesto una partida de 3.280.000 euros.

Por lo que respecta al capítulo



Foto: Ayto. Ciudad Real
Miguel Ángel Rodríguez, concejal de Hacienda, dio a conocer los presupuestos municipales del Ayuntamiento capitalino para 2007, que ascienden a más de 74 millones de euros.

de ingresos, para 2007, el Consistorio contará con 6.800.000 euros, que principalmente se financian vía tributaria, un 53% más con respecto al ejercicio anterior, como consecuencia, según Rodríguez "de la buena marcha del IBI y las buenas previsiones del impuesto de construcciones".

En cuanto a los gastos, el mayor capítulo es el de personal, que supone el 34% de los gastos, mientras que el de gastos corrientes alcanza el 9%.

El concejal de Hacienda insistió en "que es un presupuesto inversor, que asigna los distintos recursos a las necesidades detectadas por el equipo de Gobierno, que tiene como finalidad seguir dotando a la ciudad de equipamientos e infraestructuras de alto nivel como una ciudad importante se merece, y con inversiones que se destinarán a la construcción de grandes infraestructuras

deportivas y culturales".

Así, y ahondando más en este aspecto, Rodríguez destacó como inversiones más importantes a realizar en 2007, la construcción de un velódromo cicloturista, más pistas de pádel y tenis, una nueva piscina, otro campo de hierba, el centro de ocio para la juventud, el teatro-auditorio, y la ampliación del Museo del Quijote.

A partir de ahora, lo que aún es un "proyecto" de presupuestos, tendrá que pasar una serie de trámites a los que obliga la Ley de Grandes Ciudades. Como explicó el concejal, "el proyecto ya está aprobado en Junta de Gobierno Local por lo que ahora deberá pasar por una serie de trámites hasta la aprobación definitiva en Pleno del Ayuntamiento. En tiempo real, Rodríguez calcula que entre mediados y finales de enero de 2007 puede estar aprobado el Presupuesto Municipal.

Aprobada la nueva composición de las comisiones municipales

El Ayuntamiento de Ciudad Real aprobó la nueva composición del Grupo Popular tras la expulsión de los concejales Gabriel Miguel y Ramón Barreda, y que ha supuesto un reajuste en la composición de las comisiones municipales del pleno y nuevos nombramientos y delegaciones de Alcaldía y de miembros de la Junta de Gobierno Local.

Estos asuntos fueron aprobados por unanimidad de los 4 grupos ahora presentes: PP, PSOE y

No Adscritos, con la puntualización hecha por el portavoz de uno de los grupos de no adscritos, Gabriel Miguel, quien pidió que constase en acta que en la nueva composición del Grupo municipal Popular, él y Barreda ya no estaban "por expulsión" y no por "la marcha "del citado grupo y como figura en el escrito de Alcaldía, una corrección que fue aprobada por el resto de grupos.

El nombramiento de Miguel Ángel Rodríguez como primer te-

niente de alcalde y concejal de Personal y el de César Manrique como concejal de Festejos y Tradiciones Populares también se aprobó por unanimidad al igual que el acuerdo relativo a la composición de las Comisiones Municipales de Pleno, que ahora quedan con cinco miembros en representación del PP, otros cinco en representación del PSOE y un miembro de los no-adscritos en cada una de las tres comisiones de pleno.

Patrimonio da luz verde a la rehabilitación del 'Elisa Cendrero'

La Comisión Provincial de Patrimonio, en su reunión del mes de diciembre, ha dictaminado positivamente el proyecto de obras de rehabilitación del Museo Municipal "Elisa Cendrero" de Ciudad Real.

En concreto, se acometerá una consolidación estructural de los muros de carga y vigas; la recuperación de todas las cubiertas y escayolas; la demolición y desescombrado de los añadidos en estado ruinoso del patio interior; la realización de una nueva red de recogida de aguas y de saneamiento; la sustitución de carpintería de madera y la preinstalación de climatización.

Del mismo modo, se hizo énfasis en el control y seguimiento arqueológico que deben llevar todas las demoliciones, así como la orientación de mante-

ner un tejado de cerámica plana, similar al existente.

Por otro lado, se levantó la paralización de obras decretadas en la "Casa de la Emisora", situada en la esquina de las calles Postas y Alarcós, al haber enviado el Ayuntamiento de Ciudad Real la información solicitada sobre las obras que por ejecución están haciendo en dicho inmueble; la urgencia de las mismas, por peligro para los viandantes, son válidas para que se estén realizando lo antes posible, si bien una vez concluidas, los técnicos de Cultura visitarán el inmueble.

En la reunión también se tomó nota de la documentación enviada por los Ayuntamientos de Caracuel, Almodóvar, Cañada y Chillón en relación a sus nuevos Planes de Ordenación Municipal.

Nueva tecnología de alta resolución para el Hospital General



Foto: Jesús Fuentes
El director gerente del SESCAM, Joaquín Chacón, durante la visita a uno de los dos quirófanos integrados del Hospital General de Ciudad Real.

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha dotado al Hospital General de Ciudad Real de la más avanzada tecnología quirúrgica, a través de la puesta en funcionamiento de dos quirófanos integrados de alta resolución, que facilita la práctica de técnicas endoscópicas y laparoscópicas orientadas a obtener unos mejores resultados con un nivel mayor de confort y seguridad para el paciente.

Al acto de inauguración oficial de estos quirófanos inteligentes asistió el director gerente del SESCAM, Joaquín Chacón, que estuvo acompañado por el director gerente del Hospital General, Jesús Fernández, y la delegada provincial de Sanidad, Ángela Sanroma.

En su intervención ante un auditorio formado por responsables de los Servicios de Cirugía General de los hospitales de la región, Chacón destacó los

beneficios que reporta a profesionales y a usuarios la incorporación de este equipamiento tecnológico en el que se han invertido 498.000 euros.

Para el director gerente del SESCAM, "la unión entre la tecnología más avanzada y la cualificación técnica y científica de los profesionales permite prestar a la población el mejor servicio sanitario posible". El Hospital General de Ciudad Real se ha incorporado a la cirugía del siglo XXI mediante la utilización de las técnicas quirúrgicas más avanzadas, gracias a la disponibilidad de estos dos quirófanos integrados dotados de un sofisticado sistema audiovisual de telemedicina dotado de ordenadores, monitores móviles y cámaras que permiten que el equipo médico tenga control absoluto sobre los equipos que intervienen en la operación desde una pantalla táctil.